

Nota de prensa

Reconocimiento al Hospital Hermilio Valdizán

04 de enero de 2023.- Celebramos el reconocimiento realizado por la Dirección General de TeleSalud, Referencias y Urgencias - Dirección de Info Salud del Ministerio de Salud del Perú, a nuestra institución, por la meritoria labor e impulso de la TeleCapacitación fortaleciendo las competencias resolutivas del personal de salud y de la TeleIEC (Tele Información, educación y comunicación) promoviendo estilos de vida saludable en beneficio de la población, durante el año 2022.

Cabe destacar que durante el año anterior realizamos 42 TeleIEC dirigidas a población, en las cuales abordamos temas relacionados al cuidado de la salud mental.



Equipo de Relaciones Públicas e Imagen Institucional Hospital Hermilio Valdizán.

Gracias por su difusión

Santa Anita , 04 de enero de 2023